

Cuba rejette les allégations des États-Unis sur la coopération contre le terrorisme



La Havane, 27 mai, (RHC)- Le ministère cubain des Affaires étrangères a rejeté catégoriquement ce jeudi l'inclusion de Cuba par les États-Unis sur leur liste unilatérale des pays qui ne coopèrent pas suffisamment avec la lutte contre le terrorisme.

Dans une déclaration rendue publique à La Havane, Cuba souligne que ces accusations sont totalement infondées et répondent à des objectifs politiques, pour tenter de justifier des agressions, y compris le blocus économique, commercial et financier subi par le peuple cubain depuis six décennies.

La déclaration indique que Cuba a été victime de 713 actes terroristes, dont la plupart ont été organisés, financés et exécutés par Washington ou par des individus et des organisations qui trouvent refuge ou agissent en toute impunité sur le territoire des États-Unis. Plus de 3 400 Cubains ont perdu la vie à la

suite de ces actions, tandis que 2099 autres sont restés handicapés.

Le ministère des Affaires étrangères a également rappelé l'attentat perpétré le 30 avril 2020 contre l'ambassade de Cuba aux États-Unis, qui a mis en danger les membres de la mission diplomatique, et au sujet duquel le gouvernement des États-Unis n'a pas reconnu publiquement sa nature terroriste.

La déclaration souligne également la volonté de Cuba de coopérer avec les autorités nord-américaines dans la lutte contre le terrorisme, comme elle le fait avec d'autres États.

Depuis juin de l'année dernière, Cuba a été étiqueté par l'administration de Donald Trump comme un pays qui ne coopère pas suffisamment avec les efforts de lutte contre le terrorisme, une étape préalable à son inclusion dans la liste du Département d'État des pays qui soutiendraient le terrorisme international.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/258739-cuba-rejette-les-allegations-des-etats-unis-sur-la-cooperation-contre-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba